

## 生活指導部

今年度、高美小学校では「つながろう 高美っ子 心をそろえてフレンド学級」を重点目標におき、フレンド交流を通して、お互いに知り合ったり、仲が深まったりすることで笑顔があふれる高美小学校にしていきたいと思っています。  
また、代表委員会を中心に、様々な活動を考え、全校で取り組んでいます。今後もよりよい高美小学校をめざして、様々な活動を続けていきます。

## ～代表委員会の活動紹介～



～高美まつり～



～あいさつ運動～



～意識しよう5つのポイント～

## 芸術鑑賞会

5月26日(金曜日)に、本校の体育館で芸術鑑賞会を行いました。今年度は、「ONGAKU KOBO」さんに、世界のいろいろな楽器を使って演奏してもらいました。世界の楽器には、子どももおとなも驚くような珍しい楽器もあり、子どもたちは興味津々でした。



右上の楽器が、アルマジロの毛皮を使ったもの。右下のものは、丸い楽器・三角の楽器・亀の甲羅を使った楽器です。見たことのない楽器を使ったコンサートは、とても貴重な経験になったと思います。



## 二年生

高美まつり

今年の高美まつりは、4年生と一緒にお店を開いたり、回って遊んだりしました。4年生が考えたユニークなお店、「バンバンしゃてき」「おわらいやしき」を、協力しながら全力でやり切ることができました。

「先生、何年生になったら自分たちでお店を考えてできるの?」と、早速アイデアがわいている子どもたちも、たくさんいました。上の学年と関わることで、自分たちの未来の姿を感じ取りながら、やる気に満ちた様子が見て取れました。



## 三年生

一枚に想いを込めて…

図書と図工の時間を組み合わせ、ポップ作りに取り組みました。ポップというのは、本を読み終えた人が読んだことのない人に、その本の「何」に「どう」心を動かされたのかを短いフレーズに想いを込めて伝えるものです。

今回は、はがきと同じくらいの大きさの画用紙を使用しました。子どもたちにとっては、思っていた以上に画用紙が小さかったようで、手にとりながら「どうしよう…」と困っている姿がみられました。

「この狭いスペースに、何を書けばみんなが見てくれるんやろう。」という呟きに今回の活動のすべてが詰まっているように思えました。題名や作者をはじめ、多様な伝えたい情報の中から、選び、配置し、彩るを繰り返す活動は、決して簡単ではありません。子どもたちが悩みながら、試しながら進めていく姿はとても頼もしく思えました。

みんなの作ったポップは、

廊下や学校図書館、教室に

飾られています。

今もどこかで、だれかの心を

動かしていることと思います。

